

職員の新型コロナウイルス感染症の検査陽性反応者等の判明について

市職員の陽性反応等判明分（4月8日～4月21日公表分。5部9人判明）

番号	陽性反応等判明者	症状	受検の経緯等	診断日
1	市民部職員	喉の痛み 咳	濃厚接触者のため	令和4年4月7日
2	総合政策部職員	発熱 咳	濃厚接触者のため	令和4年4月7日
3	健康福祉部職員	喉の痛み 咳 鼻水	体調不良で医療機関を受診	令和4年4月10日
4	財務部職員	鼻水 喉の違和感	体調不良で医療機関を受診	令和4年4月12日
5	財務部職員	なし	濃厚接触者のため	令和4年4月13日
6	行政委員会等職員	発熱 喉の痛み 倦怠感	濃厚接触者のため	令和4年4月18日
7	子ども家庭部職員	発熱 咳	体調不良で医療機関を受診	令和4年4月18日
8	健康福祉部職員	発熱	体調不良で医療機関を受診	令和4年4月18日
9	健康福祉部職員	発熱 喉の痛み	体調不良で医療機関を受診	令和4年4月20日

【対応等】

当該職員の勤務する職場では、共有スペースや共有機器の消毒、職員のマスク着用や換気、飛沫防止アクリル板設置などの感染防止対策を実施の上、業務を継続しています。